

Mit einem Hauch von Nostalgie:

„Reichenbacher Frühjahrsputz“

der Werbe Initiative Reichenbach (WIR)
mit verkaufsoffenem Sonntag
und Oldtimerausstellung
am Sonntag, 17. April 2011
von 12.00 Uhr bis 17.00 Uhr

Alte Fahrzeuge kommen an. Nicht nur am Ziel, sondern auch beim Publikum.

Aus diesem Grund steht beim 10. „Reichenbacher Frühjahrsputz“ mit verkaufsoffenem Sonntag der Werbe Initiative Reichenbach (WIR)

am 17. April 2011 von 12.00 Uhr bis 17.00 Uhr wieder das

Auto im Vordergrund. Das Auto wird in diesem Jahr 125 Jahre alt und

dient schon längst nicht mehr als reines Transportmittel, sondern ist auch

Ausdruck der Lebenseinstellung und Lebensfreude. Für „Jedermann und

alles was Räder hat – bis Baujahr 1979“ veranstaltet die WIR an diesem Tag ein Oldtimertreffen. Hierbei ist

keine „starre“ Ausstellung zu erwarten, denn es wird über den Tag verteilt ein ständiges Kommen und Gehen un-

terschiedlichster Fahrzeuge erwartet. Doch nicht nur Autos sind zu bewundern, auch Traktoren, Motorräder und

Motorroller aus alten Zeiten geben sich auf den Straßen des Ortszentrums ein Stelldichein, die Besucher können

bei der Wahl des „Publikumsliebblings“ tolle Preise gewinnen.

Oldtimer müssen nicht immer motorisiert sein, das zeigt die historische Gruppe des Radsportvereins Wendlingen

a.N. e.V. Ob Hoch-, Zahn- oder Delfinrädern, Bambus- oder Feuerwehrräder – die Gruppe hat es sich zur Auf-

gabe gemacht, historische Räder zu bauen, sammeln, reparieren und diese in passender historischer Kleidung zu

präsentieren.

Viele Einzelhändler der WIR haben ihre Geschäfte geöffnet. Dabei schlagen auch sie den Bogen zum Nostalgischen

und erwarten die Gäste und Besucher, passend zum Flair der vergangenen Tage, in Kleidung und Kostü-

mierung der 60er und 70er Jahre.

Lassen Sie sich entführen in die alten Zeiten, staunen Sie über historische Fahrzeuge aller Art und nutzen Sie den

Sonntag zum Flanieren, Plaudern, Staunen und Einkaufen. Passend zum Frühjahrsputz werden Lager und Regale

geräumt, um Platz für Neues zu schaffen, Sie haben die Gelegenheit, in den WIR-Geschäften aus vielen beson-

deren Angeboten auszuwählen und das eine oder andere besondere Stück mit nach Hause zu nehmen. Von

aktueller Frühjahrsmode bis zu Brillen und Weinen aus Frankreich, es ist für jeden Geschmack etwas dabei. Die

Reichenbacher Gastronomen halten für Besucher und Gäste aus nah und fern kulinarische Genüsse für bereit,

beim Kinderflohmarkt in der Bismarckstraße sind für Groß und Klein bestimmt einige Schnäppchen zu ergattern.

Selbstverständlich ist auch für ein umfangreiches und informatives Rahmenprogramm gesorgt. Mit Bildern, Dia-

show und Vorträgen über Reichenbachs vergangene Zeiten präsentieren zum Beispiel die Mitglieder des Vereins

„Senioren Online Reichenbach“ im Rathaus Ansichten und Blickwinkel der vergangenen Epochen der Gemeinde.

Die Vorträge von jeweils 15-20 Minuten Dauer finden um 13.00 Uhr, 14.30 Uhr und 16.00 Uhr statt.

lieber gleich nach...
Reichenbach

»REICHENBACHER FRÜHJAHRSPUTZ«
Sonntag, 17. April 2011

- Verkaufsoffener Sonntag 12-17 Uhr
- Oldtimerausstellung ab 11 Uhr mit Gewinnspiel und Prämierung des „Reichenbacher Publikumsliebbling“
- Historisches Flair im Stil der 60er- und 70er-Jahre
- Kinderattraktionen Spielmobil, Akrobatikgruppe der Realschule, Kinderflohmarkt in der Bismarckstraße

Wir laden Sie herzlich ein!

Eine Aktion der Werbe Initiative Reichenbach e.V. WIR
www.wir-er.de



Für die kleinen Gäste ist das Pedalo Spielmobil von Holz-Hoerz vor Ort, auch die Akrobatikgruppe der Realschule Reichenbach beweist bei ihren Auftritten Geschicklichkeit und in der Hauptstraße erwartet das Team vom Kinderschminken die junge Kundschaft.

